
 

 

 

日時：平成 25年 8月 30 日（金）8：00～  

場所：名寄庁舎 3 階会議室           

１１１１    開開開開    会会会会    

 

 

２２２２    市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ    

 ・名寄の短い夏にイベントが数多く集中的に開催されたが、無事に終わり、協力いただいた方、参加 

された方に感謝したい。 

 ・天候不順などにより、イベントが延期や中止になったものもある。幌加内のそばにも影響がでたが、 

智恵文でもゲリラ豪雨による畑作物の被害を受けた。過日防災訓練を風連で開催したが、新たな試 

みでシナリオなしで行った。いつ何時何が起こるか分からない状況で、常に非常事態に備え、即 

応体制の構築が必要。 

 ・本日、（仮称）市民ホールの入札がある。しっかりとスムーズに進むことを願う。 

 ・決算や総合計画ローリングの時期である。昨季・今季の事業をしっかりと点検し、次年度に向けて 

検討をお願いする。 

 ・大学児童学科の 4 年制化検討会議が始まった。スピーディーに大学がどうあるべきか検討しなくて 

はならない。 

  

３３３３    市長・副市長市長・副市長市長・副市長市長・副市長の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）    

教育委員会関係行事予定（別紙） 

 ・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４４４４    協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項    

（１） 市政への要望【No.5】 

 ・要望書の提出があった 1 点について、担当部局から報告がありました。 

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 5 
平和行政の推進に関する要望 

〔P 5 ～7〕 
H25.7.18 

名寄地区反核平和の火リレー実

行委員会ほか 

総務部 

教育部 

 

（２）「議会報告会」における市民要望に対する市長見解について【各部】 

 ・「議会報告会」における市民要望に対する市長見解について協議しました。 

 

５５５５    連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他    

（１）市長による重点施策事業の視察について【総務部】 

 ・市長による重点施策事業の視察について説明と依頼がありました。 

 

（２）名寄市総合計画第 2 期ローリングについて【総務部】 



 ・名寄市総合計画第 2期ローリングについて説明がありました。 

 

（３）新・名寄市行財政改革推進計画（後期実施計画）平成 24年度実績報告書について【総務部】 

 ・新・名寄市行財政改革推進計画（後期実施計画）平成 24 年度実績報告について説明がありました。 

 

（４）「これからの日本のエネルギーを考える」講演会について【総務部】 

 ・「これからの日本のエネルギーを考える」講演会について説明と依頼がありました。 

 

（５）なよろ健康まつりについて【健康福祉部】 

 ・なよろ健康まつりについて説明と依頼がありました。 

 

（６）第 35 回なよろ産業まつりについて【経済部】 

 ・第 35回なよろ産業まつりについて説明と依頼がありました。 

    

６６６６    各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項    

 ・募集枠 2 名の地域おこし協力隊農業支援員について 6 名の応募があったが、1 名辞退し合計 5名の 

応募となったことについて報告がありました。【経済部】 

 ・2次救急医療について次年度の各市町村負担金の徴収について説明と報告がありました。 

【健康福祉部】 

 ・救急救命センターができれば、救急業務では各市町村への戻り搬送の増加に伴い、市民への利便性 

を損なうことや人員不足などの課題が危惧される。今後検討する必要性がある。【消防署】 

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

 ・総務省の事業だが、移住・交流推進機構（JOIN）に派遣している職員から情報提供があった。人材 

活用についてのメニューがあり、応募すると該当する確率が高い。大学、病院、台湾の修学旅行の 

誘致など専門性の高いものが求められている。効果が高い事業があると考えられるので、新たな事 

業を活用してぜひ事業精査していただきたい。 

 ・議会報告会における市民要望に職員の活気を問う意見があった。具体的な事例は不明だが、明るく 

元気に、現場目線で協議しながら対応しているのかが問われている。市民の皆さんとしっかりと向 

き合っていただきたい。 


